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平成28年度第２回 長野市廃棄物減量等推進審議会 議事録【要旨】 

【開 催 概 要】

 開催日時：平成28年11月15日（火）９時30分～11時15分

 開催場所：長野市役所第二庁舎10階 会議室203 

【次 第】 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ 

３ 環境部長あいさつ 

４ 議 事 

 長野市一般廃棄物処理基本計画について（報告） 

(1) 専門部会における審議経過について 

(2) 計画素案及び意見募集（パブリックコメント）について 

５ その他 

６ 閉 会 

【会 議 資 料】 

・資料１ 一般廃棄物処理基本計画策定専門部会における審議経過及び長野市一般廃

棄物処理基本計画素案について（報告） 

・資料１別紙１及び２ 長野市一般廃棄物処理基本計画素案及び概要版 

・資料２ 長野市一般廃棄物処理基本計画 意見募集（パブリックコメント）等につ

いて 

・長野市一般廃棄物処理基本計画の素案について（報告） 

【出 席 委 員】  12名 

【欠 席 委 員】  ３名 

【事 務 局】  12名 

【報道・傍聴者】  １名 
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【会議内容（要旨）】 

１ 開 会 

◇会議の成立と公開について報告（事務局）

２ 会長あいさつ

本日は、お忙しいところ、ご出席いただき感謝申し上げる。 

まず、一般廃棄物（し尿及び生活雑排水）処理手数料の改定について、平成28年10

月28日(金)に市長へ答申した。市長からは、真摯に対応すると話をいただいた。 

さて、本日は、「長野市一般廃棄物処理基本計画の策定」について、素案の報告が

ある。部会長をはじめ、専門部会の委員さんにおいては、計５回にわたる専門部会で

の審議により、報告書をまとめていただいた。感謝申し上げる。 

３ 環境部長あいさつ 

本日は、お忙しいところご出席いただき、感謝申し上げる。 

会長のあいさつにもあったが、一般廃棄物（し尿及び生活雑排水）処理手数料の改

定について、会長から市長へ答申いただいた。今回の答申をまとめあげることにご尽

力いただき、厚くお礼申し上げる。 

さて、本日は、長野市一般廃棄物処理基本計画について、専門部会における審議結

果を踏まえ、改めてご審議いただき、素案をまとめていただきたいと思う。 

 皆様の幅広いご見識の中からご意見を賜りますようお願いを申し上げる。 

４ 議 事 

 長野市一般廃棄物処理基本計画について 

(1) 専門部会における審議経過について（報告） 

◇資料１「一般廃棄物処理基本計画策定専門部会における審議経過及び長野市一

般廃棄物処理基本計画素案について」及び資料１別紙１及び２「長野市一般廃棄

物処理基本計画素案」により説明（事務局） 

＜以下、質疑応答＞ 

（委 員） 資料１別紙１の可燃ごみに占める生ごみの割合の表示がわかりにくい

と思う。段ボール堆肥講座では、可燃ごみ袋に占める生ごみの割合を表

示している。市民としては、後者のほうが見慣れているのではないか。 

（事務局） 可燃ごみ袋の中の不燃ごみ及びプラを除いた可燃ごみに占める生ごみ

の割合でも可燃ごみ袋に占める生ごみの割合でも、同じ組成分析を基に

算出しているため整合性は取れている。 

     （また、前者は環境白書で、後者は段ボール堆肥講座で使用している数

値である。） 

（会 長） 表記方法について、事務局で検討いただきたい。 
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（委 員） 事業所の取り組みとして、ドギーバッグの推進が掲げられているが、

市の環境部と保健所との調整が必要なものであると思う。検討いただき

たい。 

（委 員） 事業系ごみの減量というのは、一番は経済的なコストになると思う。

事業系ごみの実態把握や減量はどのように取り組むのか。 

（事務局） 多量排出事業所では、毎年減量計画書と実績の提出を求めている。ど

のような傾向にあるのか、次回以降審議会でお示ししたい。 

（委 員） 市民が企業を見る基準として、ＣＳＲの環境活動にどれだけ取り組ん

でいるかが重要になると思う。このことを通じて、市民が環境活動に取り

組んでいる企業を応援する動きになればいい。 

（事務局） ながのエコ・サークル認定制度を通じて、環境活動にきちんと取り組

んでいる事業所を、市は応援していくことをアピールしたい。 

(2) 計画素案及び意見募集（パブリックコメント）の実施について 

◇資料２ 長野市一般廃棄物処理基本計画 意見募集（パブリックコメント）等

についてにより説明（事務局） 

＜以下、質疑応答＞ 

（会 長） 前回のパブリックコメント実施の際の意見数は。 

（事務局） 平成22年度に実施した長野市一般廃棄物処理基本計画の受付数は、22

件。 

（委 員） 計画を施行する際には、市民や事業所が何を取り組めばいいかわかる

パンフレット等の作成を検討して欲しい。 

７ その他

○本日の議事録は、事務局でまとめたものをお送りし、承認後に公開したい。簡単

な日時や概要等をまとめた簡易的な開催結果と本日の資料は、別途ホームページで

公開させていただく。（事務局） 

８ 閉 会

（11時30分閉会） 


